

### 3 町内会からの要望事項及び回答(担当部順)

※再掲欄に★印があるもの・・・複数部にまたがる要望事項で、再掲したもの

再掲	記号	要望 番号	要 望 事 項	取 組 状 況 等	反映 区分	担 当 部 課
	産	1	<p><b>【天然ガスの一般家庭早期利用実現について(継続)】</b>  <b>沼ノ端中央町内会</b></p> <p>地域の皆さんが待望しています。一日も早く実現することを望みます。</p>	<p>沼ノ端中央地区に天然ガスを供給する民間会社からは、地域住民の皆様からのニーズをお聞きしながら、段階的にガス管延長工事を行っていくと伺っております。今後につきましても、天然ガスの供給範囲を増やしていきたいとのことですので、御理解をお願いします。</p> <p>また、市といたしましても町内会からの御要望については民間会社にお伝えしております。</p>	D	<p>産業経済部            工業・雇用振興課</p>

再掲	記号	要望番号	要望事項	取組状況等	反映区分	担当部課
	産	2	<p><b>【港まつり「市民おどりパレード」について】</b>  <b>美光町内会</b></p> <p>当町内会では年々市民おどりパレードの参加者が減少しています。そして、町内会的にも参加団体は少数で、参加者の減少は全市的にも同じ傾向にあると聞いています。</p> <p>港まつりの「市民おどりパレード」は、市民が一体となって街を盛り上げる大切な行事でもあり、街の活性化手段の一つでもあると考えます。しかし、残念ながら現状「市民おどり」そのものを踊る人、踊れる人が少なくなっているように感じます。</p> <p>その原因の一つには「市民おどり」の市民への浸透力不足もあるかとも思います。</p> <p>については、児童館・幼稚園・小・中学校の体育時間や運動会、さらには町内会のサークル事業、公的施設のサークル事業や福祉事業の一端に「市民おどり」を習得させるよう関係機関に働きかけては如何でしょうか。「市民おどり」という素材を活用することで郷土に対する連帯感や愛着感を育成する「心の教育」を考えてみたら如何でしょうか。</p> <p>そしてそれらを促進させるために必要であれば組織の結成やシステム、さらには実施団体等への資金的バックアップなど考えたら如何でしょうか。</p> <p>郷土愛に溢れた街は、市民が労わり合える優しく健全な街として発展していくものと信じ提案いたします。</p>	<p>市民おどりパレードは、昭和55年の第25回とまこまい港まつりから開催されている伝統的なイベントでございます。</p> <p>参加団体数は、平成5年の70団体をピークに減少傾向にあり、中でも、町内会の参加が大幅に減少しております。</p> <p>一方で、近年、様々な機会を通じて市民おどりへの参加を働き掛けてきたところ、事業所等からの参加団体数は増加傾向にあります。</p> <p>また、苫小牧港まつり実行委員会では、パレードの観客増加に向けた企画に取り組んでおり、今年は「羽生ゆずれない凱苦パレード」を実施し、新たなにぎわい創出につながっております。</p> <p>今後も引き続き、市民・企業市民に、より市民おどりが浸透するよう、同実行委員会を含め様々な場で働き掛けてまいりたいと考えております。</p>	B	産業経済部 観光振興課